



Pachuca de Soto, Hidalgo, a 14 de febrero de 2024

CONGRESO ENTREGA RECONOCIMIENTOS Y CONSTANCIAS A SERVIDORES PÚBLICOS, EN CONVENIO CON EL SENADO DE LA REPÚBLICA.

Se llevó a cabo la entrega de Reconocimientos y Constancias a las y los servidores públicos del Congreso de Hidalgo, emitidos por las instituciones pertenecientes al convenio con el Senado de la República.

En el evento se contó con la presencia del Presidente de la Junta de Gobierno, diputados Osiris Leines, de la Maestra Cynthia Murrieta Moreno directora general del Centro de Capacitación Y Formación Permanente del Senado de la República, en representación del gobernador del estado, Juan Carlos Ortíz Solares, director general de Estudios legislativos del despacho del gobernador, de Óscar Javier González Hernández secretario del Trabajo Y Previsión Social, de Francisco Fernández Hasbun, encargado del despacho de la PGJEH, y de las y los legisladores locales.

Durante la ceremonia protocolaria fueron entregadas **177 constancias a 124 servidores públicos**, dirigido a Trabajadores de base, confianza y honorarios de las diversas áreas que conforman el Congreso del Estado de Hidalgo.

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, diputado Osiris Leines reconoció a los trabajadores por el esfuerzo mostrado en la capacitación y el profesionalismo realizado, así como al diputado Jorge Hernández Araus, quien estuvo el primer año en la presidencia de la Junta de gobierno, y al diputado Julio Valera Piedras, quien presidió el segundo año de la misma.

Osiris Leines, señaló que la entrega de constancias representa una muestra de la voluntad política, sumado a una visión de desarrollo institucional que resulta fundamental para prevalecer los programas y acciones que son favorables para la propia institución del Congreso del Estado, toda vez que el convenio de colaboración





para profesionalizar a las y los servidores públicos y a los propios legisladores del senado de la república se ha desarrollado a lo largo de la LXV legislatura.

El diputado resaltó que, "Estoy convencido que estos trabajos van a trascender en esta legislatura que se van a sentar las bases de un servicio profesional de carrera legislativa, que tenga como uno de sus principales componentes la profesionalización y la formación permanente de todas y todas, quienes integran el congreso del Estado, ya que ante la sociedad digital y las nuevas formas de generar conocimiento aunado a los cambios jurídicos y profesionales, producto de la reformas político electorales se requiere servidores públicos actualizados y competentes", apuntó.

Por su parte Cynthia Murrieta Moreno, comentó que el convenio de colaboración con el Senado de La República, se basa en la disciplina de cada servidor público para aprender diferentes temas. Dijo que el Centro de capacitación, ha realizado maestrías, doctorados, diplomados, cursos, conferencias e intercambios de capacitación en diferentes congresos y gobiernos estatales.

En el evento, el director General del Instituto de Estudios Legislativos, Edwin Israel Loyo Correa, señaló que el Congreso del Estado se ha beneficiado con el intercambio de experiencias y capacitaciones, en una nueva etapa del Poder Legislativo ya que estará más fortalecido.

Resaltó el funcionario estatal que cada certificado y reconocimiento entregado, representa no solo horas de estudio y esfuerzo, sino también un compromiso renovado con el servicio público.